

Le Mexique est prêt pour entreprendre 50 projets d'investissement à Cuba



Mexico, 11 mai (RHC).- Le secrétaire mexicain aux relations extérieures, José Meade, a fait savoir que son pays est prêt à entreprendre 50 projets d'investissement à Cuba dont 19 en sont à la phase opérationnelle.

« Comme résultat du processus d'ouverture commerciale de Cuba et d'actualisation du cadre juridique bilatéral, ProMexico, un organisme dédié à la promotion des investissements, a ouvert un bureau à Cuba » a ajouté le ministre au cours du Forum Économique Mondial pour l'Amérique Latine, qui s'est tenu dans la « Riviera Maya ».

« Une délégation de 68 chefs d'entreprises s'est rendue à Cuba en 2014. Cette visite s'est déjà traduite dans la pratique, par 50 projets d'investissement dont 19 sont déjà en cours d'application » a indiqué José Meade.

Il a participé au Forum intitulé

« l'Actualisation de l'environnement économique et des investissements à Cuba » auquel ont également assisté le Secrétaire à l'Économie, Ildefonso Guajardo, et des fonctionnaires cubains.

José Meade a expliqué que le premier projet approuvé dans la Zone de Développement Spécial du Mariel, une zone où l'on encourage les investissements étrangers directs a été un projet mexicain : «Quatre licences ont été approuvées pour opérer un ferry et l'une d'entre elles était mexicaine » -a-t-il relevé.

(Tomado de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55578-le-mexique-est-pret-pour-entreprendre-50-projets-dinvestissement-a-cuba>



Radio Habana Cuba